



RED COMPARTIDA

 @laprensaodem

 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 30 DE AGOSTO DE 2023

RED COMPARTIDA | La vacante senatorial

Pues está por definirse quién será la presidenta de la Mesa Directiva del Senado para este último año de la LV Legislatura, si bien hay una buena cantidad de senadoras capaces y merecedoras hay dos que destacan por su capacidad de grilla: la actual vicepresidenta Ana Lilia Rivera y la quintanarroense Maribel Villegas y aunque trabajan bien y esta última trae porra con muchos de sus compañeros de bancada. De hecho, ella iba a ser presidenta de la Mesa Directiva cuando regresó Olga Sánchez Cordero al Senado y le pidieron que esperará; luego, cuando aspiraba a gobernar su estado, Morena optó por Mara Lezama y a cambio le darían la Secretaría General de Gobierno, no fue así y una vez más la hicieron a un lado. Por méritos ya le toca.

Y en temas del legislativo, el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, con el del senado, Manuel Añorve, van a anunciar que trabajarán en coordinación total en el próximo periodo, sin improvisaciones y feudos alejados del partido y su dirigencia. En suma, es la cancelación definitiva de lo que fue el periodo de Miguel Ángel Osorio Chong. El tema a tratar es seguridad: exigir que se dejen de ocultar los homicidios, que los gobiernos estatales hagan su trabajo y se tomen las providencias necesarias para que en la elección del 2024 evitar que la violencia pegue de lleno en las campañas.

Ahora resulta que Arturo Medina, procurador fiscal, va contra todos los ex trabajadores del ISSSTE que lograron jubilarse y pensionarse a partir de 2010 por medio de procesos legales que les permitieron obtener mejores ingresos en función de su trabajo. El procurador fiscal normalmente es serio, pero ahora intenta generar una narrativa de fraude cuando en realidad el esquema de jubilación del ISSSTE permite impugnar legalmente ciertas



cláusulas y al ganar en tribunales se obtiene un mejor ingreso. Todo indica que es una amenaza para Miguel Ángel Yúnes, que se supone tiene dos denuncias en su contra, por su activismo en Veracruz en donde el gobernador Cuitláhuac García no ve la suya.

De cara al quinto informe de gobierno del presidente López Obrador ya se ven en redes sociales y medios de comunicación la propaganda oficial sobre sus resultados. Nos cuentan desde Palacio Nacional que a nadie le está gustando que la gente ya no ve al presidente como antes, de hecho sus asesores se encuentran sorprendidos del bajo rating que hay en torno al tema del informe, y esperan que sea solo porque las familias mexicanas están más entretenidas con el regreso a clases que por apatía ya a los temas de gobierno.

El actual gobierno del Estado de México, se va. Nos dicen que para su sexto informe Alfredo del Mazo está pensando en no hacer nada más allá de lo protocolario, pero nos cuentan que la maestra Delfina Gómez pidió en varias mesas de transición que los secretarios vayan a la glosa y expliquen al Congreso del Estado, la situación en la que dejan la administración pública, algo que a muchos no ha gustado. El lunes 4, se verá, en qué ánimo quedó todo, ya que dicen que esperan que la bancada de Morena y la gobernadora Gomez, se tienten el corazón y no abusen de que llegan al poder al que fue, el último bastión priista de México.

Pues en la asamblea mensual del Consejo Directivo Nacional de la Canacindra se firmó un convenio con Banca Afirme para brindar a sus socios productos y servicios financieros bajo condiciones preferenciales; a través de la vinculación de negocios con las representaciones en las ciudades en las que ambas instituciones tienen presencia. El convenio de colaboración fue firmado por la presidenta de Canacindra, Esperanza Ortega Azar; y por parte de Afirme, José María Sobrevía, director Corporativo Comercial y Digital, y José Carlos Martínez González, Director de Banca Pyme.

PD: Haciendo cuentas de las asambleas de Morena, parece que la de Adán Augusto López fue la más movida con 180 en 70 días, hasta tres en un día, con más de 15 mil simpatizantes en varias de ellas a pesar del sol a plomo en Tampico o Huimanguillo o la tromba que lo sorprendió en la CDMX.